
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長が学校の代表として、合志市長

に花を贈呈しました。合志市役所のエン

トランスに飾っていただいています。 

１１月に予定されていた、花いっぱい

＆クリーン大作戦でしたが、新型コロナ

感染防止のため中止になりました。 

クリーン大作戦は実施できませんでした

が、全校生徒で花苗プランターを準備す

ることができました。生徒会執行部と環

境美化委員を中心に管理を行い、合志市

役所に届けることができました。 

来年度は、近隣の施設にも花を贈ったり

清掃活動に取り組んだり、全校生徒・職

員で地域貢献ができることを願ってい

ます。 

今年度より生徒会執行部を中心に、生徒心得

（校則）の見直しを始めました。現在、検討事項

や改善点、また、言葉の意味を幅広く持つことが

できるようにと、執行部それぞれが意見を出し

合っています。そして、文言の変更、加筆または

削除を行っているところです。十分な話し合い

を重ね、生徒一人一人が理解し、納得できる校則

をつくっていきたいです。 

（生徒会執行部） 

生徒指導部・生徒会担当 


